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rasil, caia no Real!
Parreira, Dunga, Raí, Ronaldo, Copa do Mundo inflação, eleição.
rasil ainda não caiu .no real. Após a Copa do Mundo de 94, a reali-
e para o nosso dia-a-dia. Lula, FHC, Brízola, Amin? Isso fica para • ,
a 3 de outubro. Até lá ... A veracidade do plano econômico do go-
o lançado no último dia 1 º de julho só entrará na cabeça do
ão? Depois que a TV ceder seus espaços esportivos à dura realida
rasileira. Será que o Brasil cairá no real até lá?

00 mil dólares para o Festival de-Dança
, o 12° Festival de Dança de Joinville vai acontecer de 15 a 26

� julho, reunindo mais de 4 mil participantes. A prefeitura vai
vestir cerca de 300 mil dólares na promoção. Terá a presença de
26 grupos do Brasil, Argentina, Uruguai, Paraguai, Chile,
4uador e Colômbia. Mais de 600 pessoas estarão envolvidas na
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Araquari promove
dia 9-0 lançamento

da festa
do Maracujá

.
Vai acontecer no próximo

aia 9 de julho, o baile de "Lança
menta da Festa do Maracujá", que
será promovido pela Prefeitura

Municipal de Araquari, através das
Secretarias da Agricultura e Pro
moção e Bem Estar Social, contan
do com o apoiodas demais secreta
rias municipais, Epagri, produtores
rurais: comércio, elll12resasi comu
nidade em geral e Câmara de Ve
readores de Araquari,

Sendo a cultura de mara

cujá
.

uma das mais promissoras do

município e considerando que os

frutos produzidos são- de excelente

qualidade, surgiu a idéia da Festa
do Maracujá, que será lançada ofi
cialmente às 22:00 horas no 'Saliio
de Festas da Paróquia do Senhor
Bom Jesus de Araquarí: gentilmen
t.e cedido pela diretoria da paró
.quía,

abilitação em Orientação Escolar
scrlções: até 23/07/94, na

, ssoclação Gatarinense de
Ensino das 8:00 às 11 :00 e das

[4:0Q às 21:00.
'

Documenia-ção'para inscrição:
"otoéópia do Diploma do 2º

�rau ou Histórico escolar;
t:'otocópia da Identidade; '.

! fotos 3x4 iguais e recentes:
!latas das Provas:
Dias 25, 26 e27 de julho de

994, às 19:30, na ACE

fone: (0474) 33.45.77

No baile. animado pelo
Conjunto Ramal 05, será escolhida
a rainha da Festa do Maracujá.

.

A primeira Festa do Mara-

cujá acontecerá em abriIj95, junta
mente CDlU as comemorações do
aniversário da cidade.

No baile, será comerciali
zada iguarias: tendo corno .base o

maracujá: sucos: licores, batidas,
doces. etc., em pról das obras so

ciais do município .

"

A gatinha da capa não àguentou o Parreira,. treinador da Seleção Brasileira. De-
o

pOIS do sufoco da semana passada, aumentou o calor e a gatinha flcou assim... apesar
da. temperatura fria no Estado. Até ela gritou ... "coloca neste time o Ronaldo tira o Raí
daí..." Parreira nem lígnul .

.
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o Norte em lº lugar
Autor: Sérgio Silva

Atitude milito feliz e 'oportuna, perfeitamen
te identificada em os modernos conceitos de re

engenharia política a da diretoria daACIJ (entre
tantas outras], ao promover duas campanhas de

fundamental importância para a região norte de
Santa Catarina. A que visou à ampliação do nú
mero de eleitores, compreendendo aí tanto o ca

dastro de nOl'os e/citares quanto a transferência
de tltulos; e a de conscientização ,ío sentido de se

votar em candidato da região.
A inexpressiva representação política que

hoje temos (com apenas um -deputado estadual,
cujos méritos não tiramos), fazendo com que, em

decorrência, nosso poder de pleito junto ao go
vemo do, Estado fique excessivamente enfraqueci
do, foi seguramente a razão precipua - quem sabe
a única � que motivou às campanhas em causa.

Nossa região, conforme dados do último censo,
abrange 1 t% da população do Estado, muito

_el1lbora ocupe menos de 5% de Sua área, dados
estes sobremodo relevantes.

Vereador desde 1982,. exercendo meu tercei

ro mandato, não me funei ao convite das lideran

ças do meu pattidopara que aceitasse concorrer a

uma vaga -na Assembléia Legislativa. Uma série

de fatores, evidentemente, foram levados em con

ta para que a escolha recaisse sobre meu nome.

Virtudes como dinamismo, combatividade, garra
e tantas outras, que se resumem -�m competência,
seguramente devem ter pesado bastante na indi

cação. Com meu nome devidamente homologado
lias convenções municipal e estadual, já estou a

campo, buscando o apóio dos vários segmentos
da comunidade da região.

.

Oportunamente estaremos veiculando neste

espaço os trabalhos por mim realizados e; bem

'assim, nossas prinãpais propostas de atuação,
.

para que você, leitor e eleitor, possa melhor ava

liar-me. Exerci várias vezes a liderança' da banca

da, presidi comissões diversas, entre as a de Le

gis/ação e Justiça; Finanças, Orçamento e Contas

do Município; Transportes, Comunicações, Obras
e Serviços Públicos; Defesa dá Economia Popu
.101' e de Proteção aoMeio AI1!biente:

Fui autor de váriosproietos de lei, dentre os

quais o Passe livre pa� o idoso,. o primeiro �o
.gênero em Santo Catarina, e ª Lei de .P�vençao
de Incêndios. Destacado sempre pela Imprensa.

como um dos vereadores mais atuantes, isso não

só me ena/tece como também me estimulo a con-
.

tinuar preocupando-me, acimade tudo.. com o

solução dos grandes problemas que afetam a co

Ietividade.
Una-se a mim, ou melhor, o nós, que dese-.

jamos �er esta região bem repr�sentada na �s�
sembléia. Procure votar em candidatos do regiao,

aos quais você terá livre acesso para canaliz�r'
suas reivindicações. Não vote I!()S ''pára-quedIS
tas" ou IIOS ditos "copa' do mundo", que aqui
aponam de quatro' em quatro anos, com. o objeti-

.

vo único de tirarem proveito dos incautos.

O slogan de nossa campanha, O Norte em

111 lugar, reflete as nossas intenções. Com seu

. �poio, com sita forço, certamente alcançaremos
os objetivos. /Conto com você. Em troco prome
to-lhe apenas dedicação e traballzo.

Sérgio Silvá, V�reador em JOinville e candidato
.

a deputado estadual (PMDB) .

�� ..

O Itamaraty é racíst

-

Deputado quer acabarcom os hospícios

Se você é pobre. e preten
de tornar-se um diplomata brasi

leiro, suas chances são pequenas.
Mas, se você é negro, suas chan
ces são prnt icamcnte nulas. Desde

gue foi fundado, há 172 anos, o

Itamaraty não teve UIl1 único ne

gro como ministro de primeira
classe. E até hoje apenas um ne-

.

gro ocupou posto numa embaixa
da no exterior. Essa exceção ocor
reu durante o' governo Jânio

Quadros, que foi buscá-lo na soo

,ciedade e niio ,�o ltamaraty, Mais
de três décadas depois, nem

mesmo esse exemplo se repetiu.
..

Por ocasião do Diá da

África, celebrado em 25 de maio,
o chanceler Celso Amorim pro
clamou que o continente negro
civilizou a. Américas. Louvou a

posse do presidente Nelson Man
. dela como um acontecimento de

grande siguificado histórico. Disse
que o humanismo sÓ 'existe quan
do abarca todos os homens e to-

.

das as. raças. A imagem que se

quer most rar é a de que em nosso

país não existe preconceito racial.

A Constituição federal e outros

diplomas legais enaltecem o. ideal
de fraternidade e igualdade, 'Com
orgulho lembramos que o 'primei
ro país li assinar a convenção in
ternacioeal para a eliminação de

Tendo como pro
motora a Comissão de

.

Saúde, presidida pelo
deputado ldelvino Fur
laneuo (PT), a Assem

bléia
.

realizou Sessão

Especial para debater a

reforma psiquiátrica no

País. Participaram co

mo palestrantes Do

mingos Sávio do Nas

comento, do Ministério
daSaúde; João Ernanni
Leal, plantonista da
Colônia Santana de São

José; o ator e escritor

Austregésilio Carrano,
autor do livro. "Canto
dós'Malditos" e Rober
to Kinoshita, da préfei
tura de Santos (SP).

Autor de projeto
de lei que propõe o fim

dos manicômios, Furla
netto conclamou os pro
fissionais de saúde e au-

todas as formasde discriminação
racial foí o Brasil. Mas como 1'0·
derâo os embaixadores brasileiros

representar e divulgar a tolerância
racial se a ausência de. negros � e

de pobres, é' bom que se diga' .

em seus quadros comprova não

só a alienação social corno
também demonstra que a demo

crac-ia racial naquela casa é
.

uma

farsa?

Há embaixadores que,
além de viver 'no luxo .e opulência
de suas embaíxadas . algumas das
quais verdadeiros palácios ". re

cebem salários diretos e indiretos

que ultrapassam os 20.000 dólares
mensais. Isso significa 'II/e, à custa
do contribuinte, a nação, que não

tem escolas nem hospitais para
atender adequadamente seus fi

lhos, paga a seus representantes
.no exterior somas com as quais a

maioria dos embaixadores de paí-
· ses desenvolvidos nem pode soo

nhar. Onde existe justa dístri

buiçâo de renda, é impossível o
trabalhador receber menos de 100
dólares mensais e embaixadores
cerca de 20.000 dólares. Ésse dis
tanciamento da realidade social'

·

do p:·,ís é que faz com que o Ita
ma raty esqueça os. negros e os

pobres em seus quadros,

toridades para se enga
jar nesta campanha,
transformando estas es

truturas em hospitais
gerais; como vem acon

tecendo em várias cida
des. Domingos Sávio
frisou que, desde 1991,.
e Ministério da Saúde
atua para mudar o qua
dro da saúde mental,
formando um colegiado

·

que visa humanizar o

atendimento, diversifi
car a atividade 'propor
�ciollando terapia ocupa-.
cional, trabalho em

grupo e o dircito'àvlsita
domiciliar; não esque
cendo de reintegrar o

paciente à sociedade.
Domingos informou
que a Câmara Federal

jã aprovou projeto do

deputado Paulo Delga
do (PT/MG), aguar-

A industrialização e a ur

banização deram aos negros no

vas chances no mercado de traba-
.

lho, abrindo-lhes margem. para
sua integração sócio-econômica.
É verdade que pouquíssimos até

agora são da alta burguesia, mas
boa quantidade deles alcançou as

classes médias . O número ainda é

pouco expressivo em-comparação
com os brancos, mas apesar de

marginalizados os negros a duras

penas marcam sua presença. Em
não poucos casos são brilhantes
nas atividades artísticas, intelec

tuais e esportivas. Eles estão.pre
sentes nas Forças Armadas, nas

universidades, no Parlamento, no
Executivo e na Igreja. Grande ex

ceção é o Itamaraty, que não Os
recebeu nunca como' embaíxado
res de carreira, mas os ecolhe na

qualidade de motoristas, portei
ros, contínuos, faxineiros, gar
çons, ascensorítas e, em alguns
pouquíssimos casos, 'como oliciaís
de chancelarias.

Nos Estados Unidos os

negros são 'U,I% da população.
Estatísticas mostram que 11% dos

diplomatas americanos de carreio
ra são negros, amarelos ou híspâ
nícos. Essas minorias ocupavam,
no final de 1993, catorze el!1bai'
xadas, Vale dizer, 9%' do totalde

dando decisão do Sena
do.

João Ernani Leal'
. defendeu a implantação
de Centros Comunitá
rios de Sáude Mental,
baseados no modelo
norte-americano da dé
cada de 60,' tratando

.

desde drogados e alc6o
Iatras até. crianças e ido
sos com distúrbios men
tais, na presença de

-

psicólogos,
. assistentes

sociais, terapeutas ocu-.

pacionais é outros pro
fissionais afins. Leal
lembrou que o Brasil.
aplica ínfimos recursos

nesta área, realidade
que deve ser transfor
mada já que, segundo
pesquisa, 1% 'da popu-.
lação sofre de esquizo
frenia.

embaixadores eram de mino
étnicas. A África do Sul prete
enriquecer os 'qWidros do seu

viço diplomático com dezenas

negros; vários deles em via de
sumir postos no exterior em

portantes embaixadas. No B
conta-se nos dedos de uma má
número- de diplomatas ne

que se encontram longe ainda

posto de conselheiro. Tendo
e não deparando com a polí'
de "boa aparência", espera
dentro dos atuais critérios n

menos que um quarto de

para que sejam n2!PeádÔs'em
_xadores.

O monopólio do bra
na carreira diplomática p '.
ser extirpado de vez do Itama
Mesmo que para isso.tenham
ser punidos com a Lei Alo
Arinos, de 1951, prováveis ai ,

funcionários .:do Ministério

Relações Exteriores, que pe
inércia da CUmplicidade não age

. para reverter esse absurdo, q
jogam por terra belos discu
nunca acompanhados de a

Ações -que exigem coragem c:
humanismo e democracia.

Argentiro Procópio Sociól
prof!! univer. de Brasilia.
Transerke Revista,Veja

. lS/06/?4 .

Enfatizando
.as mudanças não
ressam a máfia

hospitais que lucr
com . doentes mentai
Carrano descreveu

hospícios corno "casa

extermínio;', denu
dando torturas com

eletro choque nos

anos que frequentou .e

tes estabelecimentos n

Paraná e Rio de Jane .

roo .'-

Já Roberto Kinoshi
ta relatou que os ps
quiatras convivem e

dois mundos' distinto
impostos pela socied
de, atendimento e (;0
trole social, tratament
ou punição do pacient
Ele apresentou os d
dos das inovações n

atendimento psiquiátr
co em Santos.
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Ilustrando a coluna a bel�za morena 'da
poetisa Edilene Vânia Rodrigues. Seus
versos são de muita sensibilidade. Ela
trabalha no Hospital Regional Dr. Hans
Dieter Schmldt e já tem muito marman

jo querendo ficar "dodói". Edilene dá

um aviso: "só cuida de crianças na ala
pediátrica" .. Realmente uma garota
muito bonita. Mereceu o repeteco.

METALÚRGICOS
'Participe (ias lutas

pelas conquistas, sociais
SINDICALISMO FORTE
,SÓ COM A ruA PARnCIPAçÃO
I SINO. M·ETALÚRGICOS JOINVILLE

,

" ',I '

'R. MINISTRO pALOGERAS, 469
ESQUINA R. PRINCIPE
TELEFAX = 33.20.11

, '

ii i§MiDI:úl::·iL.IIIBI§i:::i
Carnes 'assadas

.Alenoços caseiros diarianunte
próx. Colq,io Celso Ra.mos
Av. Procópio Gomes - 572

Afesta do Alvorada

O presidente Geraldo Ucker e seu diretor de evento Sergi
nho da Rocha, convidando o colunista para o BAILE DEANI
VERSARIO do Clube Atvorada no dia 16 de junho. A festa será
comandada pelo espetacular grupo musical ,CHAMA INTER
NACIONAL SHOW. Mais uma vez estaremos prestigiando este

simpático clube (lo bairro Iririú.

N OSSO senador

J oinville que está reclamando da falta de representativi..
dade em Floripa e Brasília, pode agora eleger tranauilament« seu
senador. Luiz Gomes, ex-prefeito, conterrâneo tijucano é o can
dato da região Norte, capitaneadapor Ioinviüe.Desde osenador
Carlos Gomes de Oliveira, há mais de 50 anos que n40 elegemos
um representante ao senado. A hora é agora. Lula Gomes, o Lu
la daqui acredita na sua eleição. Estamos torcendo.

N ova era no ensino

,

.

o ColéSio Nova era investindo no esporte. Depois de pa
trocinar a equipe de basquete na Liga Nacional, o NOVA ERA

, dirigido com competência pelo professor Tauti, investe agora no

voleibol feminino. A equipe NOVA ERA/3I de Julho (Clube'dos ,

Sargentos) será treinada pelo João Carlos Rogo, 29 anos, o Caio;
, Já jogou em várias equipes do pais e comotreinador, venceu os

JOGOS ABERTOS DO PARANA_e conquistou o campeonato
paranaense da modalidade.

-

Manejando o verde

Mônica Lopes e Salvino da Silvapaniciparam .�m _Cam
pinas, lia empresa HOLAMBRA de Uni cur�o de àtualização em

manejo do verde. A�similaram novas té�n�cas. e estudf!m um.a
nova programação Visual para aspraças joinvilenses. São têcni

�s da Seôretaria de Se/viços Públicos.

Avolta do guerreiro
, Vi;:� e mexe ele está de volt�. Afastado do ramo. algum tem-

,

po, João Batista volta a dirigir 11m 'novo estabelecimento especializa.
do em gastronomia: João, Joãozinho, é o novo gerente da, CllAR
RUAS, ,1I/11a gostosa casa que serve deliciosas came� asst,lé!as �a bra
sa. Após dirigir o Bon Vivam, Run Papá e_Pelld,!l'IcallJP, Ioõo está

feliz prometendo agitar a casa. A parar de 9 de Julho �o� sábl!:dos,
estará se/vindo feijoada. O e..-gerente Ismael Sá, agora Ira atuar em

,

,ruritiba.
'

S e liga na Liga
A Liga de S�eiedades tem um presidente de peso. Flávio

Piazzera prometendo até o final do ano grandes festas. Já aco'!
teceu li segunda noite da.pagode.,Um sucesso prá valer. No dia
13 de agosto O BAILE DAS BRUXAS, com o grupo INCAN!'

.

,

DESCENTES, de ltaja(. Tem m�is na LIGA. Baile de�niversá- .

rio no dia 2 de setembro, sexta-feira; com AQUARlUS BJfND, de
.

Curitiba. No dia 26 de novembro o BAILE DO HAVAI com o

espetacularPop Band.

, ,

ÇHr1bs Bouflehur'Terapia Intensiva
R. Mario Lobo -'Esquina
R. Blumenau - r Andar
TEL: 33.;.-8486

Gerente do BESC/IRIRlÚ sorrindo à toa. Sua agência
está classificada em quarto lug'!_r, ,!a captação de r�cursos. Su
perando algumas poderosas agencias como a de São Bento do

Sul..& gerente Carlos Bouflehur e seu assisten!e �érgio f!aRoclK+
estão sendo milito cumprimentados pela gerência regional e di
reção estadual do BESC.

'

Vai ser deputado
,

Marco Antônio Tebaldi trabalhando. para ser o

-representante de Ioinville na Asse"!bléia Legislativa �e
Santa Catarina. Pelo seu trabalho a frente da Secretana

da Habitação, certamente terá o reconl!ecimento da

população joillvi�ellse. Atual!11;ei1te na Câmara de Ve

readores, Tebaldi prepara VaJlOS trabalhos para se!-em
apresentados 110 segundo semestre, voltados aos tnte- '

resses comunitários. Sem dúvida,':!poderá constituir-se'
numa grata revelação na Assembléia.

'

�
W

Consultório Médico:·

J)r. 'auto J)ral1to'
fRMESC �24 • CPF 220.562.979-49·

.Lisa de Sociedades- dia 13/8' .; Baile das Bruxas - 23 horas .
..J

'
'

_", "

Baile com grupo "Os Incandescentes" - �taJaí/SC.

Fone: 33-3914 CLlNICA GERAL,
Cirurgia Vascular e Angiologia

Medicina do Trabalho

Rua Abdon Batista, 298 ,

-, Sala 25 Join�i1le se
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Grupo Literário A Ilha
completa 14 anos de p�!�y!�:t��es
Neste mó de [unho,

o Gl1IpO Li/erário A JIIw,
de Joinville, completa 14

(quatorze) anos de cxistên
cia, di: luta e de perseve
rança lIiI preservação de

espaço para divulgação da

produção de /,oe((/s e esc/i-
,

'fores, 1101'05 ou não, de
Ioinvitle, do Estado, de ou

tros pontos do país é até do
exterior.

O GI1/po iniciou em

São Francisco do' Sul, em

'1980 - daí o seu nome e o

título da revista que publi
ca, tnrnestraltnente, Su
plemento Literário A IIha
.e em jY82 transferiu-se pa
ra Ioinvilte,' integrando e

"reunindo os autores da re-

gião e de todo o Estado,
Alétn ele dar e,lpaço

'aos 'novos, cm veículos
como o Suplemento Literá
do, o Varal da Poesia, o

Recital de Poemas, a publi
cação de sanfonas, folhetos
e antologias, o glUpo con

'tau e conta c()1II a panici
poção de nomes consagra
dos da Literatura Estadual
e Nacional, como Enéas
Atlianázio, contista, ensaís
ta e novelista dos mais res

peitadoso em todo o país,
Unia Alice Klueger, a nossa
'romancista maior, Lauro
Iunkes, o mais atuante clÍ
tico literário cio Estado,
Sili'étÍ(J' R. Costa, de C/1a
pecá, .Apolônia Gastaldi,
,de lbirama, Mansa Buclo
IIi, de Piracicaba (SP), Te
resinha Pereira, de Ohio,
nos

'

Estadas Uliidos, Jeff
Gundv, idem, Atthur F. Ba
tis/a, -de Seio Paulo, Zorai-

da I/. Guimarães, de São
Paulo, Edllt/'{/w/ Ziiner

'1/101111 FOIIS('CO, de Indaial,
Joet Rugétio F1II1ado; Nil-
1011 Maciel, de Brasília,
Antônio Carlos Villaça, de
São Paulo, Glária Peres e

Leila Micolis, cio Rio, e ou

tros que comparecera/ll e

conipareccrão às páginas
da revista do glllpo e nas

antologias por ele publica
das.

As atividades princi
-pais do gmpo são o Varal
.da Poesia, levado às esco

las, Feiras de Arte e A/te
sanato, festas e praças, o

Recital de Poemas, .pales
tras e reuniões mensais de
estudo daprodução prápria
e de ou/ores consagrados,
além de teoria literária. As
"reuniões, realizadas sempre
. 110 primeiro sábado de ca
. da mês, às três horas na

'Casa da Cultura, servem

também para planejamento
e avaliação do trabalho do
'gmpo e 'seleção de textos

para as publicações.
A� Edições A Ilha,

praticamente uma editam
dentro do gmpo, já publi
caram,' além das 48 edições
'do Suplemento Literário A
Ilha, várias sanfonas e

mais de dez litros, sejam
'eles: "Pedaços de Afim" -

poemas, de Aracely Braz;
as antologias "Poetas da
Praça I e II", "Caminhan-

, tes da Minha Rua", ,''So
nhar e Viver" e "Folhas ao

Vento" - poemas, de Ma
liana; "Sempre e Contigo"
- poemas, de Rosana Teo
doro; "Pedaços" • COIllOS,

3ª edição, deste articulista;
"Sonhos de Amor" - poe
mas, de Rosa C. Veiga;
"Canção de Amor" - con

tos e "Minhas Poesia A/e
nina" - poemas, deste ani
culista; "UIII Presente Sem
pre Presente" - poemas -

Sílvia Fernandes. Também
foram publicadas oito san

,�?nas poéticas.
As' próximas publi

cações serão: o livro "Meu
Pé de Iacatirão", deste ani
culista, o primeiro livro de
Margarete Irai e uma anto

logia do gmpo,
Além' da paruct

poção, já tradicional, na

Feira de Ane e Artesanato
de Ioinville, o gmpo tem
levado o Varal da Poesia
às {eiras de arte de Iaraguâ
e São Bento do Sul, regu"
lannente, além de já ter in
cursionado porFlorianopo
lis, Blumenau, Brusque,
São Francisco do Sul, etc,

Muitos poetas, e es

critores já passaram pelo
'gll/pO, desligando-se por te
l-em mudado para outras

Cidades mais distantes. Ho
je, ele conta com Sólon
Schil, este articulista, Ara
eely Braz, Silvia Fernandes,
Margarete Irai, Slvinha, Cé
lia Biscaia Veiga, Adilson
Jacinto, Maliana, Zorá Co
lombo, Rosãngela Borges,
todos de Ioinville, além
daqueles atualmente radi
'cados em outras cidades ou
estados, como Süvio Oli
veira Dias, Ema Pidner,
Abel B, Pereira, Savagé,
.Rosana Teodoro, etc,

. O Grupo Literário
Ilha e o Suplemento Lite
rio A Ilha sãoos espaços
terários mais perenes I

historia da Literatura Cal
IÍnehse. Nenhum gmpo
publiação literários resis
tanto tempo na luta pe
popularização da poesia
até por isso, tem o mere

do respeito -de comuniâ
des .'ite/�i� de t010
Brasil, servindo, ate,
exemplo, como o, órg
mais representativo das I
tras do norte de Santa C
tarina.

O trabalho continu
mantendo o espaço co

quistado, até para fazer j
ao que declarou o escrit
Enéas Athanázio, na fes
de comemoração dos d
anos do gn/po:

"
...faço v

tos de que possamos /1

reunir sempre, para com

mOral7110S outros anivers
lias deste gmpo cujo lug
na histôna da Literatt
Catarinense, não tenha
dúvidas, já está definitiv
mente conquistado.

Em tempo: o' Gru
Literário A Ilha e

Edições A Ilha não 'têl
nenhum vínculo com a cu

tura oficial. Nenhuma c

laboração, nehum subsidi
nenhuma ingerência ti
município, do Estado o

da União.
.

(Luiz Carlos Amorim é escrito
poeta e articulista, com 9 livr
publicados, editor do Suplemenl
Literário A Ilha, coordenador
Grupo Literário A Ilha e cola
raderde várias revistase jorna'
por todo o Brasil e também n

Estados Unidos).

A poesia de Edilene
Mais uma classificada do SHOW DE POESIAS, do

programa do radialista José Eli Francisco, SHOW DAS
10jAADlO CULTURA.AM e o JORNAL HORA H. A,
classificada desta semana foi ELIANE PELIPE, casada,
mãe de Reger e Diego, que entre os afazeres domésticos
gosta deler e escrever poesias. É apoiada pe.lo,marido A:dil
so Serafim. 'Residente na rua Cardeal Pacelh, 679, no bairro
Doa ·Vista. a poesia de Eliane foi muito elogiada pela co
missão,

Silêncio
Eliane Felipe
'Tua ausência ...
Desfaz sczredos
Consiste C�11 minha alma trazer solidão
Invade à negra tristeza
A proeza da-quietude
Torna sonho acordado, incurável.

Então
.Sussure meu nome quantas vezes for preciso
'Dcpcis,
-Torne-sc poesia, fantasiá
Que adormece, esquece
A nítida 001'...
Só um delírio
'Verdade,
Saudade,
Que invade
De beijos, abraços c gestos
Prova,
,É o teu Silêncio --

Melodia,
Loucura
Ou quel1l sabe.'"

Apenas a saudade.

Comemoração do
.aníversárío foi sucesso Lançamento

Por falar em

lançamento, foi
lançado no dia 16,

,

na Casa da Cultura,
o Indicador de Es
critores Catarinen
ses. Finalmente na

próxima edição po
deremos falar com

mais conhecimento
de causa do livro.

so e as dependências do .

Museu estiveram lota
das, evidenciando o ex
'cclente trabalho da di
retoria daquela casa,
Alexandrina, que está
cOQseguindo levar o pú
blico de novo para o

museq, integrando to
das as artes. Na oportu
nidade foram lançados
a antologia do grupo,'
POESIA VIVA, e a

edição número 49 do
Suplemento Literário A
ILHA.

No último dia 09,
foi realizada a Noite de
Autógrafos, em come

moração ao 14º ani
versário do Grupo Li
.terário A Ilha, junta
mente com abertura de
exposições de artes
plásticas. Foi um suces-

Cantinho da Poesia

Emoções Urgência
Gil Silvério da Costa

Situações variantcs
de busca

, experimentos
dúvidas
angústias!
Momentos de l11Qvcr
aceitar e partir,
Estar ferido, só

-,

desejado
amado, ,odiado:
Gracias!, Estou vivo!

A vida é. rúpida
e urgcnle.
Temos quc delê-Ia,
a qualquer cuslo,
enquanto há tcmpo.

Se ela partir .. ,

Ah! Se ela partir
não alcançaremos jamais
e a noss;i 111 issão
resultará incompleta!

Discos, Fitas, CDs e Vídeos Musicais

Especializada em dance music, rock e anos 50 e 60. ·Lâmpadas, refletores, gelatinas,
fluido de fumaça, jogos de luzes, acessórios para discotecas, bandas, D}'s, etc.,

Produtos para teatro, Tv, cinema, dança, fotografia e decoração.

Rua Rio Branco, 275 (atrás da rua das Palmeiras) Fone: 22-3887
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Prefeituralançanesta 4a Programa Saúde da Família
,.

- �

-,

A prefe ura de Joinville
começa .esta 4ª-feira a reverter
o esquema de oferta de aten
dimento médico às famílias
mais, carentes. Agora, é o mé
dico e, o auxiliar de enferma
gem . que vão direto às casas

promover a saúde da família.

o Programa de Saúde da

Família; concebido pelo Mi
nistério da Saúde, foi iniciado
ontem em Joinville pelo Jardim
Paraíso - habitado por 5 mil

pessoas de famílias carentes.
Nos próximos dias o PSF vai

para o Aventureiro 2 (Jardins
Francinee Francieli). e Parque

O PROGRAMA

de levar saúde à população.
Em vez do doente procurar so
corro no hospital ou posto de
saúde, os agentes,. enfermeiros

. e médicos visitarão' periodica
mente as famílias.

Cada pessoa.assistida pelo
PSF terá de 2 a 3 consultas
médicas por ano. A clientela,
para todo país, é de 32 milhões
de brasileiros incluidos no ma

pa da fome do IPEA - Instituto
de Pesquisa Econômica Apli-.

cada.

-Em Joinville, as 36 equi ..
pes (médico, enfermeiro, aUXI

liar de enfermagem,e agentes

de saúde) poderão atend�r até
36 .mil famílias .. Cada equipe
terá capacidade de assistir de
800 a mil famílias .

As primeiras três equipes
começaram a trabalhar em ju- .

nho, em maio foram in1f:rtan·t-à�
das outras trêsno Profipo, Jar-
dim Sofia e Paranaguámirim.

As prioridades definidas
pela Secretaria de' Saúde _ da .

Prefeitura de Joinville são os

núcleos habitacionais periféri- ./

cos reconhecidamente carentes'
com áreas-limítrofes bem defi
nidasrTendo limites bem defi
nidos, o monitoramento é
possível.

Guarani..
Joinville e Criciúma são os

. únicos dois municípios. de San
,ta Catarina credenciados,pelo
Ministério da Saúde. Outros 14
estão inscritos para o PSF des
de abril e mais 26 desde maio.
A condição básica é que te

nham Plano Municipal de Saú
de, Fundo Municipal de Saúde
e Comissão Municipal de Saú-
de.

'

O Programa de Saúde ela
Família é . uma proposta de
.mudar diametralmente a forma

,
.

Câmara de Vereadores de Joinville
Atenção aos idosos coronel Lourival de

Souza, comandante do
O vereador Caruto . 8Q Baialhão da Polícia

Merss (PT) solicitando a Militar. Sérgio quer
agência do INSSjJoin- também o mesmo servi-

vil/e,
.

mais atenção aos ço para o bairro Profipo,
idosos e aposentados." e um esquema de ronda
Há demora no atendi- policial nas imediações'
menta das. pessoas qüe da Escola Municipal
procuram o setor de Abdon Batista, na ma

aposentadoria, que se- Petrópolis. A população
gundo informações exis-

,

está assustada com a

te apenas um 1uncioná�' crescente onda de ar

rio neste setor de aten- rombamentos nos, bair-
dimento aos beneficiá- ros, alegou Sérgio ao

rios: "Achamos que isto apresentar o seu traba-

I é no mínimo um' desres- lho.

peito com os nossos ido
sos que ficam horas e

horas" esperando, pelo
atendimento", diz Carli
to da tribuna da Câmara
ao apresentar a, Moção
NQ24/94.

.

8ini .quer mais
telefones na zona.

sul

Ponte na zona sul

o vereador Luiz
,

Bini (i>FL) representante
da zona' sul, está reivin

dicando. mais telefones
para a zona sul da cida
de. Sugeriu .a implan
tação de um telefone em

freme a agência do Besc,
no bairro. Itaum. Enviou
ofício ao Superintenden-

'. te Regional Norte da Te
lese, sr. Osmar Silvério
Ribeiro. Segundo Bini
há um.fluxo muito gran
de de populares em fren-

. te a' agência bancária,
"mas, não dispõem di;
um telefone público as

suas emergências". O ve

reador Ademir Macha
do, líder da bancada do
PMDB pediu a. insta
lação de' um telefone
público na rua Coman-

A construção de
uma ponte. na Tua Gene
ral Hugo de Abreu, foi
um dos pedidos apresen
tados pelo vereador Nel
son

.

Quirino (PSDB).
Ele pediu oo executivo

municipal, melhorias no

trevo de acesso na ma

Pará, no bairro Costa e'
Silva,

Mais segurança
Implantação 'do

serviço de ronda policial
no bairro Guanabàra, e

a solicitação do vereador

Sérgio Silva (PMDB) ao

dante Alberto Lepper nQ
1035, em frente a Mar
ceada Silva, no bairro
Fátima.

Guerra aos

borrachudos

}f:á muitos anos

que a região agricola da
cidade briga com a proli
feração dos borrachu
dos, tão grande inimigo,
dos homens do campo.
,O vereador ATinar Vo

gelsanger; vice-líder da
bancada do PMDB de
fende' a reestruturação
do Programa de Contro-
.le aos Simulídeos Spp -

Borrachudo executado,

pela Prefeitura Munici

pal de Joinville, através.
da Fundação Municipal
25· de Julho. ATinar Vo

geisanger defende a for
mação de equipes de'
controle com viatura,
aplicadores e chefia,
além da designação de
um responsável técnico,
de preferência com for
mação superior", defen
deu na tribuna da Câ
mara o líder dos agncul-

.

tores [oinvilenses. O ve

reador defendeu à neces

sidade da criaçâo de um

mapeamento das bacias

hidrográficas atingidas
pela praga, Contem
piando vazão, regime
hidrico, foco e criadou

'ros, visando adequar -os
pontos' de aplicação ao

.

BIT. � (Bacilus Thurin-

,

giensis Var-Israelensis].
A sua ju�titi�ativa

A praga vêm preo
cupando o meio rural do

município' nos últimos
meses, 'tendo atingido
índices de ocorrência
acima. do suportável -

. eni tomo de ·10 borra
chudos/hora/homem.

Em recente viagem
ao município de São,
Sebastião (SP), consta

tamos que naquele'mu
nicípio' o controle da

pinga é absoluto, basi
camente pelas seguintes
razões:

,I - base científica
do programa;

-

2 - levantamento
rigoroso dos criadouros
e das bacias hidrogrâfi
cas;

,

,

3 - mapeamento
dos pontos de aplicação
com as respectivas
vazões;

,

4, - aplicação feita
por equipe;

5 - elevado nível

profissional das equipes;
6 - supervisão téc

nica sistemática;
7

.

- fiscalização
permanente dos traba
lhos .de campo;

8,- apoio total da

municipalidade;
9 - setor de saúde

diretamente envolvido;
10 - pressão da

comunidade (população
urbana e setor de

.

turis

mo).

PARA fEDERAf'·'IEIR A
ELEENOSSO V J

.

...#1
.,.

UM 'NOVO TEMPO
. PARA CAIR NO REAL
Banco de Fomento
de SantaCatarina
Negocia ativos de empresas. Descontos de

duplicatas /chequespré-datados.
ABRANGE·

Segmentos industriais Icomerciais I
, prestadores ,de serviços,

�

MATRIZ:

�UQ Dona FraAcisca"l 011
Tel.: 22-1 693
Agência: .

Av. JK - 603 - sala 10
Tel.: 22-5569

--=:::---__�-I-

PARA DE,PUTAD
VOTE NO

,.,

JOAO,-
,

ELE E UMA BOA
PESSOA..

Jcão Pessoa Machado
é P.M.D.B.

•••·••II.II.I··�.·.·•••··IIIB.e·.·.·.·.llíl·••• ··
•••••••••••••••• _ o" •••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••• ;:;:;;;:;:;:;:;:;=;=;=:::;;:;;:;;=;:;:}:;:}::::=;::\= ::::::::::::::::::::::::::::<:::;::::::::�<::
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Osvaldo Moreira Donat dinamizando Fiesc
o o empresário joinvilense Osvaldo'

Moreira Douar, dinâmico presidente da

Federação das Indústrias do Estado de
Santa Catarina, está trabalhando e ter
nando conhecida .nacionalmente está. po
derosa associação de empresários catai-i
nenses,

A Fiesc, enquanto entidade sindical,
realiza a interface com o âmbito sindical

patronal industrial de todo o Estado, com
os poderes públicos nos níveis regionais e

nacional e, ainda, com a comunidade co-:
mo um todo. Seu órgão máximo de delibe

ração é o Conselho de Representantes, in
tegrado pelos delegados representantes de

·

todos os sindicatos filiados: 'Já a gestão
· administrativa é levada a efeito pela Dire-
· toria - integrada por industriais - sendo os

cargos honoríficos, de representação síndi
cal, como são os de delegado representan
te.

Como' principal entidade represen
tativa do setor industrial. a Fiesc dispõe de

ampla infra-estrutura de apoio e serviços
dirigidos às indústrias.

.

Além da articulação que promove
nos níveis econômicos e político, a Fiesc

dispõe de um corpo técnico e administrati
vo de alto nível, distribuído em vários de

partamentos e setores, come' os Departa
mentos de Apoio Industrial Jurídico de

Tecnologia e Comércio exterior e ainda as

Assessorias Sindicai; de Comunicação So

cial, bem como os Setores Econônúco Es
tatístico e de Recursos Humanos. A Fiesc

possui ainda consultorias especializadas
.nas áreas de tecnologia, agroindústria, as-:

suntos tributários e do meio ambiente.

Este ano a Fiesc implantou um novo

.serviço; o Teleficsc, um banco de dados in

forrnatizado que pode ser acessado por te-
.

lefone e fax, com informações e orien

rações que auxiliam as soluções empresa
riais em todas as áreas de interesse da

índústria.

CONSTRUÇÃO rEM
·ESSA MARCA

�

HABIT
.

.1",e.6.i'le llIlO",o"lãeS. •

R. Ministro Calógeras - 694
Tel.: (0474) 33-º913
Fax.: (0474) 33:-4353

Prefeitura de
Araqtiari e LBA
assinam convênios

Aratlual"i • A Secretaria de Promoção
Social de Araquari vai conveníar
de comodatofpor um prazo de cinco
anos, máquirias de escrever, de costu

ra, fogões.e equipamentos para es

critório. A idéia é, no segundo semes

tre, abrir cursos sociais e que tem pre�
visão de atender 2.500 pessoas por ano,

_

.

como explicou a secretária Sueli de
Oliveira, que já vem desenvolvendo nas

comunidades rurais, curso de artesana
to (confecção de arranjos), aberto no

Guamiranga. . .

. AS próximas serão Corveta,
Barra do Itapocu, Porto Grande, Pon
to.Alto, Lagoa do Itaum, Morro Gran
de e Itapocu, As instrutoras são pagas
pela Prefeitura, mas na semana passa�
da foi encaminhado ao presidente do
conselho administrativo do Senar, em

Florianópolis, José Pedroso, soltei-
-

tação de recursos para cobrir' os gastos.
U curso, no entendimento de Sueli,
possibilita o aprendizado do artesanato

e abre perspectivas de venda a tercei
ros, garantindo um rendimento extra.

No dia 4 de maio, o serviço
de promoção social, que evolve
também voluntários, realizou um bingo
em homenagem às mães e, paralela

.

mente, a campanha do quilo .

BRllIMP-
UMPEZA E CONSERVAÇAo Ll'DA.

CHAMOU CHEGOU.
...,.... Desentupidora: .-goto, f_, tMque,

1
pias, coluna. de-,•

limpeza de. fossa, caixa. de égua. lavagem de car-
pete e tapetes.. '.

.

-
,

.

Dedetlzàdora:Cupins. insetos, ratos,�.
MáqulnQ especializadas. Serviço rapidO,
economlco e garantido. IndllsfrlU. corMr
cios, e residências.:
AtencIernós dia e noite,
Atendemos nas praias e outras cIded8a.
:!Mo�_'6sIfas.'

.

.'.
.

t...... (0474) 22-9812, JoInvIIIe.
BlP 1. cODlGO 387•.

OXIFERRO
COMÉRCIO DE'FERROSOS' E

NÃO FERROSOS OXIFERRO. LTDA.
Prestação d� Serviços em Oxicortes
Serra Mecânica

.

Guilhotina

Adxninistração: Renato �uck
R. Ministro Luiz Galotti - 466

Tel.: (0474) 33-0006

••_1__1••1111·
Janetas - portas - .caiXIlhos - vistos - rooooés madeiras de

.

. primeira qualidade .-: tratados com competência
o... .,..... 33.31.0'" ··.UA. OSVALDO CRUZ - 383 -- .lOINVILLE/SC.

'
..

É bom ter. É bom usar.
I' ........ ..

,'· .. ..:d :3€ �1_s'Bma Telebru
". '!-l' las éomun,cáç6es
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Bodas de prata Dinamismo
.Nossos parabéns ao

casal Alzira e João Alfredo
de Almeida que no dia 17

de julho, estará completan
do 25 anos de' feliz con

vivência matrimonial. Con

tinuem assim felizes.

o prefeito Godo
fredo Gomes Moreira
Filho, de São Francis
co do Sul, ilustrando
nossa coluna. Vem de
senvolvendo um ótimo
trabalho à frente da
administração'munici
pal. Para o próximo
ano,. os veranistas vão
sentir as grandes dife
renças. A população
daquela cidade, gos
tando' muito do seu

trabalho. Ótimo.

Grupo renascer

.

o Grupo Renascer 3º
Idade, realiza no dia 8 de ju
lho, -um baile beneficente, em

sua sede, no Círculo Operário
de Joinville. Haverá dança da

quadrilha e muitas atrações .

. típicas. das tradicionais festas
juninas.

Ofertas do
Albertão

A dupla Luiz e João

dirigem o Mercado Al

bertão e garantem terem os

melhores preços, nesta épo
ca do Brasil Real: Situado
na rua São Vicente 419,-

,

Luiz e João atendem pelo
telefone 32.53.62. Quem
quiserpode conferir.

Que ultraje...
o grupo Ultraje a Rigor

apresentou-se em Joinville no

rdia 25 de junho, no Ginásio
do Floresta. Foi na noite mais

fria até este inverno e um pe
queno público. Foi um ultra

je...

Tigre e Docol apresentam
,

. novo produto
A Tubos e Conexões Tigre, líder do mercado de PVC,

,

e a Docol, fabricante de metais sanitários, realizam um ro

teiro de apresentação do sistema JET 30, novo produto de

senvolvido em parceria pelas duas empresas de ,Joinville,
SC, para profissionais da construção civil nas principais ca

pitais brasileiras.
O sistema JET 30 (Junta Elástica Travante), introduz

no mercado da construção civil registros com novo desing e

adaptadores com anéis elásticos, de montagem rápida.

Chá de berço

Nova loja Toki
-Games em Joinville
" A Toki Games abre
"mais uma loja em Joinville-no
Platz Dona Francisca, à rua

Dona Francisca 1.700 (antigo
"Cemim], com toda linha de

gameS a seu dispor. Todos os,
cartuchos originais e play ga
me.

Além da loja, a Toki
'vai ter um shaw-roam para lo-

\, cadoras com rodutos Playtro
nic/Nintendo, distribuidora
credenciada para os estados
de Santa Catarina, Rio Gran
de e Paraná.

Conforme o cronogra
-ma da Toki, através da sua

proprietária, Rosangeles Gige
na a estratégia de cartuchos

originais continua com lan
-çamentos simultaneos com os

.Estàdos Unidos, combatendo
o contrabando e a pirataria,
deixando o Brasil mais legal.
•

A Toki conta com suas

lojas na ma Pedro Lobo, 44 e

na rua Ministro Calôgeras,
próximo ao 62º BI, e a loja 24
horas em Belém do Pará.

Em época de crise e

que se deve apostar em nosso

pa�
.

Brasil, um legal de se

viver!....

Kátia Regina Varela

ofereceu às amigas, um de
licioso lanche, pela vinda
do bebê que chegará ainda
este mês.

Férias no campo
o Zaca acinou o click da máquina Frata e deu um

flagrante em dois grandes jornalistas. Da esquerda,
Amauri dos Santos, há anos correspondente do JOR
NAL A NOTICIA, em São Francisco e da Assessoria de

Divulgação do Porto de São Francisco. Na, direita, Ira
puan Machado, considerado fotógrafo que já atuou em

grandes jornais. Hoje, na assessoria de imprensa da pre
.feitura de Joinville.

Desfrutando umas

férias no campo, Vany Ma
çaneiro, no seu sítio no Rio
da Prata. Assim, desliga-se
um pouco do futebol que
tomou conta da TV 'nesta
época de World Cup 94/U
SA.

SESI
PARA QUEM Q·UER
COMPRAR BASTANTE

E PAGAR. POUCO.

Bruno toninho Neves

LYRA, regente de
corais

das igrejas
Nossa Senhora
de Fátima e

São
Judas
Tadeu

Sinto além de uma

grande amizade, muita

admiração e respeito pelo
meu amigo Toninha Neves,
editor da coluna Alça de

Mira, do jomal A Notícia.
Está nos Estados Unidos
curtindo os jogos da Copa
do Mundo e fica até o fl
nal, mesmo se o Brasil for
despachado antes. Na volta

Toninha reúne amigos para
colocar em dia os püpos, as

fofocas e detalhes desta in

crível viagem.
Pensamento

Os invejosos não'
crescem, se esticam

.

e arrebentam... É isso Nando...
,

Agora juizo. Feman
do filho de Nivaldo e Iulita
Córdova completando 18
anõs. Um beijão deste

tamnaho.

R/VO€H .50/VOR.I'.zAÇÃO
Bailes - casamentos -: format:uros - eventos

Músicas para t:odos os 90s1:os
Te!.: (0474) 22.97.23

Estefânia e Ademir,
ylove

Curtindo um alto'

romance o casal amigo Es

tefânia e Ademir. No dia 2
de julho completaram seis
anos. de feliz casamento.

Continuem assim. '

( mei.r/erEle/rodomllrl'icQ.r[{dil.
Me'ste,. MOWES e MATRIZES

A. MEISTER. S.A.. METALGRÁFICA
, )1i!RUA DUQUE DE-CAXIAS, 527 - JOINV/LLE - se FONE-· (0474) 33·3133 FAX: (0474) 22·5002

� --------��------------------------������--------�--------------------..----------�,�
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ShoppingMüellerJá tem
45% das lojas contratadas
PoliEpoxi
'Res'ina

Resinas de alta qualidade
Poliester

Epóxi = Araldite
Thinner - pincéis - massasplástica

Borracha de Silicone

Executamos serviços de
revestimentos e impermeabilizações
Ruo Guoiro, 528 - Bairro Iripú

Telefox: (0474) 37"":1931

SESI
Sempre amelhor
opção em compras.

Aqui
os melhores preços

,

....'- FrutaO�' .. '. s

,,�� Verduras.
Carnes de primeira

JiSTfRÇAS
'D SUPER alERTAS

SESI
PAJM·QlJEM QUER
COl\IPRAR BASTANTE

E PAGAR POUCO.

O Mueller Shop
ping Center, na esquina
das ruas Pedro Lobo e

Senador Schmidt, já
tem 45% das lojas con

tratadas. A afirmação
foi feitas ontem pelo
empreendedor Rubens

Teig. Ele· afirmou
também que o shopping
está atraindo para Join
ville algumas das mais

importantes grifes em

operação no país, como
O Boticário, Fórum,
Triton e TNG.

.

Segundo Teig, al

gumas .áreas do mix de
160 lojas do empreen
dimento já estão total
mente preenchidas. É o

caso da praça de ali-

,I

mentação, que contará'
com uma grande varie
dade de lojas,. entre as

.

quais Mac Donald's,
Mr. Pizza, De Marseil
ler Backed Potato (bata
tas rechedas), Mr. Sheik
(comida Arabe), Xangai
(comida Chinesa) e

Café do Ponto.

Entre . outras

atrações, o
. shopping

Mueller terá uma Ala
meda 24 horas, dois ci
nemas e um teatro - o

primeiro de Joinville '
-

elevador panorâmico e

restaurante típico
alemão. A inauguração
está marcada para maio
de 1995:

160 lojas
mil . vagas/dia: praça de

alimentaçáo, incluindo um

restaurante típico três ci
nemas e playground.· Na
área central, será construi-

'

da uma praça de eventos
com 600 metros quadrados ..

para apresentações, desfi
les e shows,

A excelente locali

zação do Mueller, na es

quina das ruas Senador
Schmidt e Pedro Lobo, vai
proporcionar facilidades

-

As 160 lojas do
Mueller Shopping Center
Joinville já estão sendo
comercializadas na cidade
e em outras cinco locali
dades: Florianópolis, Blu
menau, Curitiba, São Pau
lo, Porto Alegre. A infor
mação é do diretor da em

preendedora Compasc,
Rubens 'Teig, que anun-

. ciou o início das obras. A

inauguração do shopping
está prevista para maio de

1995.
. Projetado para ser

um shopping horizontal
em estilo' contemporâneo,
o Mueller terá dois níveis

. I
de lojas, decoradas com

muito verde. Entre às

atrações, uma rua 24 Ho-J
ras, C0m estabelecimentos,
como farmácia, locadora:
de vídeo, minimercado,'
lanchonete e revistaria, es-.
tabelecimento coberto
com dis terços das cinco

de acesso para quem vem
'

de carro ou está. circulan
do no centro da cidade;
sem prejudicar o trânsito. ..

No início de janeiro, o Ins
tituto de Pesquisa e Plane
jamento Urbano de Curi
tiba., realizou um levanta- '

mento de impacto do em- :
preendimento sôbré o trá- ,

fego das ruas próximas,
constatando ql,le não na- ,

verá problemas de engar·"
rafarnento.

Iguateini
.

A Lojas Renner, '

com matriz em Porto Ale
gre, será a principal âncora
do Shopping· Iguatemi
Joinville.. O anúncio foi
feito pelos empreendedo
res do Iguatemi, que con

firmaram a rede de lojas
gaúcha e a Casas Pernam
bucanas 'como âncoras do

shopping. Maior loja de

departamentos do sul do
país, a Renner pretende
repetir em Joinville a

história de sucesso da em

presa no Rio Grande do
Sul. Para tanto, a loja do
Shopping Iguatemi Joinvil
Ie terá 2.300 metros qua
drados com departamen
tos de moda feminina,
moda masculina, perfuma
ria, moda infantil, calça-�
dos, acessórios, artigos es

.portivos, bazar, eletro
domésticos e móveis.

Em 93, a Lojas
Renner apresentou um lu
cro líquido de CR$ 902
milhões. "Este resultado
positivo foi -decorrente de
-nossa política de aproxi
mação com os clientes, da
adoção de um programa
de qualidade total e

-==:r-'TriRA)ANN�S ; .

I .,'
DECORETRANS.DECORE·

TRANSPORTES E $ERVIÇOS LTDA•

Cargaspara Iodo o !Pais
Rua: SQntos 138 • TEL.� (0474)�2-6724
sala 2 • JoinvillelSC.

também da inauguração'
da filial instalada no

Shopping Praia de' Belas,
.de Porto Alegre", disse o

diretor superintendente da
Renner, José Galló. Se
.gundo ele, apenas a loja

. do Praia de Belas respon
de por 10% ao movimento
total da empresa.

A Lojas Renner
conta com nove 'unidades
distribuídas em Canoas.
Novo Hamburgo, Santa
Maria Rio Grande, Pelo-

.

tas e quatro lojas em Porto

Alêgré. Par�' 94 aelllpresá
espera um faturamento de,
cerca de US$ 68 milhões,'
resultado' que prevê um

crescimento .' próximo a

25%;' em relação ao ano

anterior. Corri 850 fun-,
cionários; a Lojas Renner
faZ 'parfe de uma das mais

�portantes companhias,
da' região sul, o Grupo
Renner, que compreende
ainda; a' Tintas Renner,
Banco Renner e' Têxtil
Renner/Vicunha, soman

do um faturamento de

tDaiS:.<k_US$ 870 milhões.
Os responsáveis do,

Shopping Iguatemi Joinvil
le devem anunciar nas

próximas semanas a tercei-
ra âncora do empreendi- ,�
mento, um hipermercado"
e outras lojas qu� atuarão
através de franquias: O'
projeto tem prazo de 'con
clusão previsto para outu- p,
bro de 95, data considera-
da estratégica em função
com as festas de fim de
ano quando registra-se um
período de maior venda ..

.'Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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ESTADO DE SANTA CATARINA

CâMARA VEREADORESDE
DE SAO FRANCISCO DO' SUL

mais lazer na Praia Bonita.
Para tanto está sugerindo
ao executivo a construção
de uma quadra polivalen
te, na Praia Bonita. "E um

local com grande número
de crianças e adolescentes,
que quando não estão na

escola. ficam sem nada fa
zer. Á construção desta

. quadra vai tirar as crianças
e jovens da ociosidade". O
trabalho do vereador Hé
lio foi sub-escrito pela ve

readora Solange Vanini

PImpão. O vereador Hélio
pediu" também a cons

trução de uma praça em

frente a Igreja da Vila da .

Glória. '

bida do Hospital de Cari
dade. O calçamento é an

tigo e cede a cada período
de chuva, muitos soltan
do-se piorando a situação
de trafegulidade: Por outro
lado João dos Santos pe
diu a limpeza das bocas de
lobos na Rua Leoncio Pe-·
reira, bem como desentu

pimento da vala !-lue vai da
Rua Marcos Gõrresen até
o bairro do Acaraí. Como
estão entupidas, em perío
do de chuvas intensas,
acava provocando alaga
mento nas Ruas Guarani e
Rosa Lilian de Oliveira.

Água no Bela
Vista

Lei nº 017/94
AUTomZA o CHEFE DO PO
DER EXECUTIVOA RECEBER
POR DOAÇÃO, UMA ÁREA DE
TERlJA, E DA OUTRAS PRO
VIDENCIAS".

O PREi>jDENTE DA
cÁMARA DE VEREADORES
DE SÃO FRANCISCO DO SUL,
ESTADO DE SANTA CATARI
NA, no uso das atnbuiçôes que lhe
são conferidas, faz sabei; que foi
votada e aprovada Lei:

Art. 1Q) Fica o Chefe do
poder Executivo autorizado a re

cebei; por doação, para implan
tação de uma rUG, área de terra,
com 8.704,00m2, deforma retangu
lar, medindo 12,00111. de largura, e

732,00m de comprimento, locali
zada na praia de Ubatuba, neste

Município, no loteamento "Vila
São Francisco de ASJis", perten
cente a IMOBILIARIA ILHA
TROPICAL LTDA, pessoa juridi
ca de direito privado, sediada nes

ta cidade, à "la Marechal FlO/;a11o
Peixoto nQ '22, CGC/nº
83.102.269/0001-93, que se encon

tra mauiculada sob nQ 33.428, no

Registro de Imóveis da 1Q Circuns
crição Judiciária desta Comarca,
com as seguintes confrontações:
12,OOm de freme para a ma nQ 03,
do loteamento Vila São Francisco
de Assis, pela qual distancia
94,20m da estrada do FOl1e Mare
chal Luz; 12,OOm no fundo com o

terreno denominado área I/B", da
Imobiliária Ilha Tropical LTDA.
(caracterizad pela matricula nQ

33429) 732,00m de extensão em

ambos os lados, extremando pelo
lado direito, de quem do imóvel
olha a entrada do F0l1e Marechal
Luz, com o terreno denominado
área 'A ", da Imobiliária Ilha Tro
pica/ LTDA, (caracterizado, pela
matricula nQ 32.938) e pelo es

querdo, com o mesmo terreno de
nominado área UE", da Imobiliá
ria Ilha Tropical LTDA (caracteri
zado pela matricula nQ 33.429).

Art. 2Q) Esta Lei entra em

vigor na data da sua publicação.
Art. P) Revogam-se a Lei

Municipal nê 084, de 29 de dezem
bro de 1992, e demais disposições
em contrário.
Sala das Sessões, em 27 de abril
de 1994.

A instalação .de rede
de 'água na localidade de
Bela Vista, é a. reivindi
cação do vereador Araújo
José dos Passos. Ao suge
rir a melhoria Araújo disse
conhecer o problema qut:
assola a comunidade do
Bela Vista pela falta de
água. Segundo ele, "a falta
de água implica no risco
de contaminação, haja vis
ta a proximidade com a'
zona portuária, além de

. riscos de acidentes com as

crianças que buscam água
nos poços ali existentes".

'1 Sidney Pensky Secretá
rio' de Desenvolvimento
Econômico.

'Zaboni promoveu mu

danças de secretários
para acalmar PMOn

Secretário da Habitação
visita Garuva e promete construir

50 novas residênciasMais Indicações
Tubulação na

Rua JoinvillePronto Socorro
24 horas

- Construção de um

campo de futebol de areia
ao lado da quadra de es

portes da Escola Walde
mar da Costa, bairro da

Agua Branca. Solicitação.
do. vereador José Aroldo
Lins Caldas Branco.

-, Colocação de tu

bulação de esgoto na Rua"
Aracajú, esquina com a

rua Mato Grosso? Balneá
rio de Enseada. Trabalho
apresentado pelo Verea
dor Valdici do Amaral
·(PMDB).

Substituição de
luminária e globo da Praça
da Bíblia, no centro da ci
dade. Reivindicação do
vereador Valdici do Ama
ral.

Substituição
.

de

lâmpadas incandescentes
por lâmpadas fluorescen-,
tes da Escola Isolada do
'Estaleiro e a troca de caixa
d'água, que encontra-se
com problemas. Hélio de
Borba Batista (PFL).

- Os vereadores José
.Aroldo Lins -Caldas Bran
'co,. sem partido e Eduardo.
Musse, do- PPR, solicita
ram a recuperação da pa
vimentação asfáltica da

.

Rua Padre Antônio de

Nóbrega, no bairro da

Agua Branca.

o Secretário de Ha

bitação e Desenvolvimento
· de SC, Norival Raulino da
Silva esteve visitando o mu

nicípio' de Garuva e com

prometeu-se em construir
50 novas moradias na cida
de. Serão casas no sistema
trava-blocos. Acompanhado
do vereador' de JoinvilIe,
João Luiz Sdrigotti, Norival
prometeu implantar o SINE
e ampliar as instalações do
Cen tro Comunitário Gior

gia Paula. Assinou também
· convênios C0111 o Conselho
De desenvolvimento de Ga
ruva.

A Cia. Jordan de Veículos
movia ações de despejos pa
ra reaver a á rea de ocu

pação.Flávio Maciel de

Souza, Ico, presidente dá
Câmara de Vereadores de
São Francisco elo Sul pe
diu ao executivo a colo
cação de tubulação de es

goto numa bifurcação da
Rua Joinville, desde a re

sidência da Dona Bilica,
até a residência de Sebas-

. tião Pedreiro, numa ex

tensão de 60 metros. Tem

esgoto a céu aberto, com,

.valetas em frente às re

sidências, impondo um

'mal estar constantes àque
les moradores. "A popu
lação é obrigada a convi-

-

ver com o mau cheiro e:
toda a sorte de 'insetos e:
animais transmissores de

doenças", disse o vereador,
conhecido na cidade popu
larmente por ICO. Solici
tou ainda a colocação de
tubos na Rua Nova Cam

pinas.

Para dar mais tran

quilidade à comunidade, o
Vereador Nelson Luiz
Torres de Oliveira, do

PMDB, pediu ao Prefeito
Godinho Moreira a insta-:
lação e um p\onto socorro,
com funcionamento 24 ho
ras, na localidade de Vila
da Glória, Distrito de Saí.
Disse Nelson Luís que os

moradores encontram-se'
totalmente desassistidos·
por 'um serviço de pronto
'socorro ao' qual possam
correr em caso de

emergência. Ao justificar
seu pedido na tribuna dis
se que "a instalação desse.
tipo de serviço, tantos os

moradores como os turis
tas e visitantes seriam be
neficiados, uma vez que'
não precisariam percorrer
grandes distâncias por ter
ra ou mar, para conseguir
um atendimento emergen
cial".

Mudanças de Secretários.
O prefeito Saul

Zamboni para atender vá
rias alas do PDMB, promo
veu U111a significativa rnu

danças 'dos secretários. O
ex-vereador Ivan Palandi,
assumiu a Secretaria de

Obras, em lugar do vice

prefeito Ivo Nagel. O vice
prefeito vai para a Secreta
ria de Densenvolvimento
Econômico. "Assin Zambo
ni acomodou algumas si

tuações dentro do- partido",
. explicou o Secretário. Sid
nei.

Telesc não quer instalar
telefone em Garuva
A TELESC reluta

em instalar na localidade de
Garuva Acima e TRÊS
BARRA linhas telefônicas.
A empresa apela incapaci
dade jurídica, por conside
rar o local fora 'da "ÁREA
DE TARIFAÇÃO BÁSI
CA" - ATB. A Prefeitura se

propõem a pagar a colabo
rar financeiramente, para
instalações dos 50 terminais
vendidos aos moradores das
duas localidades, há mais de
2 anos. Mesmo assim, a

TELESC nega-se, diz Saul
Zamboni. Disse ainda que
há um. clima de .�olta en

tre os moradores c I pro
prietários dos telefones que
'estão

.

mudos. De tanto

pressionar a poderosa esta

tal, Zamboni pretende ob
ter uni novo contato com a

. empresa para solucionar o

problema telefônico.

CR$ 196 milhões para
Ginásio de Esportes

O Ministro da Edu-'

cação, Murilo Hingel libe
rou recursos na ordem de
CR$ 196 milhões de cruzei
ros reais, para construção
de um ginásio de esportes
em Garuva. O prefeito Saul
Zamboni (PMDB) esteve
em Florianópolis no último
dia 15 de Junho, pata tratar

de assuntos da liberação
- deste recurso. O ginásio
será construído no bairro

Giorgia Paula e terá capaci-
· dades para 2.500 pessoas.
Zamboni vai aproveitar os

espaços ociosos para cons

trução de novas salas de au

las, para poder acabar com
·

as aulas dos turnos . inter
mediários.
Executivo intercede em

favor de sem-terra
O executivo garu

vense tentando processo
amigável, para assentamen
to de 15 famílias de sem-

·

terras em Garuva. A área
· em Ietígio pertence a em

presa joinvilense Compa
nhia ARP, sendo que a área

..
de ocupação mede 110 hec
tares e localiza-se no bairro
TRÊS BARRAS. O IN
CRA está tratando dos de
talhes técnicos.

Por outro lado, o

prefeito Saul Zamboni pu
blicou decreto. municipal
desapropriando uma área
de 19 mil 440 metros qua
drados, para evi ta r o despe
jo judicial de 20 famílias,
que há cinco anos atrás

..

ocuparam a área. O terreno

_ pertence a Companhia Jor
dan de Veículos, tradicional

.-- empresa joinvilense. Os lo
tes declarados de utilidade

pública estão mapeados nas

quadras 3,13 e 17 e há mui
tos anos eram pontos de
discussão e lutas judiciárias.

FlávioMaciel de Souza

presidente

Lei nº IH9/94
Calçamentos ·

CRIA DOTAÇÃO NO ORÇA
MENTO DO SAMAE - SERVIÇO
A_UTONOMO MUNICIPAl_, DE·
AGUA -E- ESGOTO E DA OU
TRASPROVIDÊNCIAS.

O PREi>jDENTE DA
CÂMARA' DE VEREADORES
DE SÃo FRANCISCO DO SUL,
ESTADO DE SANTA CATAR/-

· NA, IW uso das atribuições que lhe
· são conferidas, faz saber que foi ._.

votada e aprovada a seguinte Lei:
Art. 1") Fica o Poder Exe

cutiv» Municipal autorizado a
. criar a seguinte dotação no Orça
mento do SAMAE - Serviço Autô
nomo Municipal de Agua e Esgoto,
para o exercício de 1994:
4.-0.-0.0 - Despesa de Capital
4.2.0.0 - Inversões Financeiras
4.2.1.0 -Aquisiçào de [móveis

Art. 2Q) Fica o Poder Exe
cutivo Municipal : autorizado a

anular, parcialmente, no Orçamen
to do SAMAE - ,I'el1:i(o Autônomo
Municipal de Agua e Esgoto do
corrente exercício, a seguinte do

tação orçamentária:
1.0.0.1 - Arnpl. Reforma e Reapa
relhamento do Sistema deAgua
4.LI. O - Obras e Instalações.
CR$ 40.000.000,00
Total da Anulação . CR$
40.000:000,00

Art. P) Os recursos de que
trata o artigo anteriorservirãopara
suplementar o Orçamento do cor

rente exercício, na seguinte do-
. ração orçamentária:
2.0.0.1 - Manutenção dos Serviços
Administrativos
4.2.1.0 - Aquisição ·de [móveis.
m$ 40.000.000,00 _

TOTAL DA SUPLEMENTAÇAO
CR� 40.000.000,00

Art. 41') Esta Lei entra em

vigor na data de sua publicação.
Art. 5º) Revogam-se as

d_isp_osiç§es em. contrário.
SIS CAMARA DE VEREADO
RES DE SÃO FRANCISCO DO

SUL, EM.N 28/04/94.

FLÁVIO MACIEL. DE SOUZ4
Presidente

Lazer na Praia
Bonita

O vereador João
dos Santos (PFL) pediu a.

recuperação do calçamen
'to da Rua Joaquim José
da Silveira Júnior," na su-

O vereador Hélio de
Borba Batista (PFL) quer

CÂMARA DE VEREADORES DE SÃO FRANCISCO DO SUL
TOMADA DE PREÇOS

EDITAL N� 002/94
A CÂMARA DE VEREADORES DE SÂO FRANCISCO DO SUL, SC, leva ao
conhecimento dos interessados que, em conformidade com o.que preceitua a

Lei n� 8.666, de 21 de junho de 1993, encbntra-se aberta licitação na modalidade
TOMADA DE PREÇOS, tipo menor preço, para aquisição de um AUTOMÓVEL'
NOVO, ° km (zero quilômetro), de fabricação nacional, com motor de 115 a

.". 130,HP.
Os envelopes DOCUMENTAÇÂO e PROPOSTA deverão ser entregues na Secre
taria Ida Câmara de Vereadores de São Francisco do Sul, na Praça Dr. Getúlio
Vargas, s/n�, até as 18 horas (dezoito) do dia,08 (oito) de julho de 1994, e

serão abertos no dia 12 (doze) de julho de 1994, às 14 (quatorze) horas. A
íntegra do Edital e demais informações serão fornecidos aos interessados na

Secretaria Administrativa da Câmara, no horário normal de expediente (13 às
19 horas).

'"

são Francisco do Sul, 16 de junho de 1994
FLÁVIO MACIÊL DE SOUZA

Presidente.

Celesc tem sede nova
A Celesc inaugurou

.

sua nova sede em Garuva,
_edificada na localidade de

Giorgia Paula. Neste bairro
está área mais problemática
no setor de energia elétrica.
A CELESC ao receber o

terreno para construir a se

de comprometeu-se a .insta
lar uma sub-estação, uma

vez que Garuva está subor
dina energéticamente .ao

Distrito de Pirabeiraba, em
Joinville. O terreno tem

urna. áre� de 720 metros

quadrados.
Aguardem em outubro a

realização da 6' Festa da
Banana

Anexo tabela do

Campeonato Intercomércio
de Bolão de Garuva.
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OTIVOS
vocÊ

ACREDITAR NA

INDUFER
Moldes'panl ilVeçio em plásticos
'Moldes panl iJijeçIo em allllDfnio
Moldes para; compresdo termofixo
t=loplúticol.
Moldes'para esbIQlparia lnee.fi.
corte repuxo e dobra
Dispositivos e feriainentaa expeciais

.' Moldes panl blow-moldiDg (sopro)
Perrameídal pará exIrUIIo de tubO. e pedia
Moldes panl viccUm.-formiDg'

.

Projetos de Cemun'entas
Atenclililent&penoDàlizado
O empreúrIo temm". de 10 motIYoa

para� no� trabalho

1-w;::;: ::.:::::i::::::;�:::;:::��;;�_1.!_:
lNO'UFER

INDÚSTRIA DE FERRAMENTAS LTDA ..

Rua: linIIo Krlger -127"
.

TeI.: (0474) - 3&.0013 -.IU: (1474) - 36.0083
JOINVlW - SAlTA CATARINA'

CASA DO VEREADOR
BtNI

• ATENDIMENTO PúBUCÁ)

*. REMNoIGAçõES
.* ORIENTAçóI:;S

Com 81NI o Povo em 10 lugar
TELEFONE:

(0474) 26-2774
R. Petrópoli$.1055

Aberto de segunda a sábado
Vereador Luiz ·Bini

PaRL.

Milagre!
Vereadores vão discutir o uso do solo no recesso

Mesmo durante
o próximo recesso

legislativo, que co

meça dia 1 º oe julho,
os vereadores conti
nuarão a discutir o

projeto de uso e ocu

pação do solo. Num.
encontro, ficou defi
nido que haverá uma

reunião semanal com
este objetivo, que
acontecerá todas as

quartas-feiras, a par
tir das 8:30 horas,
sem interrupção no

recesso de julho. Nos
próximos encontros
os vereadores irão
começar a discussão
individual dos 90 ar

tigos. do projeto. Ini
cialmente, aqueles
pontos considerados
de "consenso" e "não

.

polêmicos" serão se

parados para uma'
reunião, deixando os

polêmicos para se
rem discutidos nos

próximos' encontros.
. O' coordenador da
reunião, Ademir
Machado, líder da
bancada do PMDB,
sugeriu que o projeto
deverá ser colocado
em votação em agos
to, logo após o reces

so. No encontro de
ontem, que foi o ter-

. ceiro entre vereado-
res e técnicos da pre- Participaram da

feitura, foi feito um reunião os vereado
comparativo entre o . res, Ademir Macha
Plano Diretor, elabo- do (PMDB), Nelson
rado em 1973, e as Querino (PSDB),

.

mudanças propostas Guilherme Voos (P
pelo novo projeto de PR) e Carlito Merss

(p'r).uso e ocupação. do

solo. O assessor téc
nico da Câmara, Rui
Borba, que partici
pou da criação do
Plano Diretor, anali
sou a realidade ur

banística da época e

a evolução da cidade
nestes últimos anos.

Eduardo Schroeder,
técnico do IPPUJ,
comentou o cresci
mento urbano da ci
dade e a instalação'
do distrito industrial
da zona sul.

A injustiça da justiça
Estamos 'por demais preocupados

com os trâmites de questões processuais
envolvendo empregados e empregadores.
Todos sabem que em 1.99U entramos com

Uma representação rya Justiça Trabalhista
contra a METALURGICA SCHULTZ,
no processo envolvendo algumas dezenas
de guardas reclamando horas de reveza

mento não pagas,

Pelo ôiimo trabalho apresentado
pela nossa Assessoria Juridica obtivemos
vitória em' Joinville e na 2ª Estância, no
Tribunal Regional do Trabalho, em Flo
rianópolis. No TRT até o vogal dos em

presários votou favorável aos trabalhado
res.

.

Para surpresa nossa, a Metalúrgica
Schulz recorreu ao Tribunal Superior do
Trabalho "em Brasüia., atrasando ainda
mais o processGi. A ação foi iniciada e

1990. Mas, para surpresa do Siiidicato dos

Metalúrgicos os .iuítÚ do TST valaram

contra, e afirmaram que () SINDICATO
não pode/ia ser o substituto processual.
Isso quer dizer, que o SINDIÇATO não'
pode ser o "advogado dos trabalhadores",
em razão do ENUNCIADO 310, do TSr,

.

de maio de 1993.
Mas, informamos aos trabalhado

res que entraram com a ação, que esta

mos começando tudo novamente, uma

vez que cada trabalhador prejudicado de
verá entrar individualmente com a ação.
Diante desta atitude dos juízes do TSr, fi
ca difícil a luta pelos injustiçados. VamoS

começar tudo novamente. Com certeza

vamos vencer em Ioinville, em Florianó

polis e se a Metalúrgica Schultz recorrer
. ao TST, em Brasília, vamos vencer de go
leada.

Luiz Alberto de Souza Carvalho -

Presidente Sindicato dos Metalúrgicos de.
Joinville.

Menores drogados também
preocupa� em Jaraguá do S·ul

Jaraguá do Sul - o uso indevi
do de drogas - inc.usíve injetáveis - e

.

ingestão de bebidas alcoólicas, têm
sido as causas maiores de problemas
enfrentados pelo Conselho Tutelar de

Jaraguá do Sul, que atende casos en

caminhados de crianças e adoíescen
tes, dos 2 aos 17 anos de idade: Se

gundo relatório do Conselho Munici

pal dos Direitos da Criança e do Ado

lescente, em novembro foram. feitos
40 atendimentos, 49 em dezembro, 52
em janeiro, 59 em fevereiro e 56 ein

março .. "Temos casos "cabeludos" e

toda a comunidade precisa estar aten-

ta e também colaborar para que as

ocorrências diminuam. O caso é sé
rio", diz, preocupado, o presidente do
Conselho Municipal, Leônidas Nora.

. ...< . . .

São constantes, também, pro-
blemas relacionados a educação, .fuga
de menores de casa, desajustes fami
liares, furtos, abandono, situações de
risco e agressões físicas. Casos de ten

tativa de estupro, termo de guarda,
negligência e menores sem registro
civil são também notificados com cer

ta frequência pelo Conselho Tutelar,
no seu dia-a-dia.

Centro de

recupe!açao
para crianças
drogadas
As crianças e ado

.lescentes viciadas em

drogas vão ter um local
específico para trata
mento. O secretário de
Desenvolvimento Co
munitário da prefeitura,
Getúlio Ferreira, anun
ciou a construção de um
Centro de Recuperação
após receber do se"

cretário de Adminis
tração e Justiça do Es
tado, Luiz Carlos Car
valho, a garantia' de li
beração de 70 por cento
dos recursos necessários
- os outros 30 por cento
serão investidos. pela
prefeitura.

Segundo Getúlio
Ferreira, não existe uma

estatística sobre.,o nú
mero de menores vicia
dos em drogas no mu

nicípio. "Mas a situação
é preocupante", admite
Getúlio. A Secretaria de
Desenvolvimento Co
munitário está definin
do o projeto sobre o

funcionamento do cen

tro. Em 30 dias Getúlio
espera definir a locali
zação do terreno e em

60-dias iniciar a obra.
.

O Centro de Re-

cuperação funcionará
em regime de internato
e atenderá os adoles
centes até 17 anos. Os
adultos continuarão
sendo atendidos pelo
centro mantido pela Sa
sedep, . da Igreja As
sembléia de Deus, na

estrada Arataca. A SDC
repassa uma verba
mensal para a Sasedep
através de convênio.

Está na
HORA de
você ficar

bem
informado
QORAHo
melhor

jornal para
sua melhor
informação

NILSON GONÇALVES
Sáb�dos.. 12h45min. R'CE• Bnsrevista«
• PolíCia

• .Assueuos.Comunitários Rua 15 de Novembro, 4199 - Tel.: (0474) 33-4522

EMPREITERA'
FORTUNATO LTDAt

Há anos

parucipando
do progresso
de Joinville
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'Ações "dôF)�putado Adelor
. '.

_ _ _' r

ÇAS E ADOLESCENTES- VICIADOS EM DRO
GAS, na faixa etária de 7 aos 171anos de idade. A reu

,

.

�ão foi bastante proveitosa, quando na oportunidade
O Deputado ADELOR VIEIRA(PFL), mante--ficou decidido a contribuição do Estado com 70% do

ve nesta semana, importante audiência com o Secretá- recurso, ficando 30% para o município.
rio da Justiça, juntamente com o Secretário Municipal O Governo do Estado, está aguardando apenas
do Desenvolvimento 'Comunitário de JOINVILLE, o Projeto pára assinaturas do convênio e implantação
GETULIO FERREIRA, afim de tratar assuntos refe- do referido Centro de Recuperação.
rente a liberação de recursos para a construção de urn

.
.

ÇENTR,º :qE, RECUPpRAÇÁO PARA cª-.IAN- Deputado Adelor Vieira quer dlsciplinar:
Farra do Boi

cé'ntro de Recuperação de Menores
Viciados em Drogas

18 EXPO I
·E·la FE T

IA

São João do Itaperiú, se
Dias 23 e 24 de julho de 1994

. .. \:'.

CRIANÇA·
TEM·AVIDA
PELA FRENTE

•
'

JOINVlll� PR�CISA D�
UM HO�PIlAL IN�ANTIl

.

.
.

.�.

Sobre seu Projeto que proibe a Farra do Boi em
Santa Catarina, o Deputado ADELOR VIEIRA(P
FL), reuniu-se nesta Quarta-feira na Assembléia Le

gislativa com Assessores Jurídicos da.Casa, com a

Presidente da Acapra Cristalma Papa, que se posicio
na contra a tradição.

O objetivo foi discutir o Projeto da Farra do
Boi.. a fim de colher subsídios para posterior apro
vação. Prevendo mais polêmica para a semana da
Páscoa de 1995, o Deputado ADELOR VIEIRA, quer
ter tempo e informações de todos os seguimentos que
se posicionam sobre o tema, a fim de encontrar uma

forma de preservar a tradição, evitar eventuais maus

tratos aos animais e também garantir a integridade fí
sica das pessoas.

Mais telefones para .Iperoba em São
.

Francisco do Sul

..

Atendendo solicitação do Deputado Adelor
Vieira, a Telesc estará inscrição para 'vendas de apare
I1!_o�"telefônicos para as localidades de Iperoba e Uba- i
tubá "em São Francisco do Sul. Atualmente Iperoba

.

conta C�:lI1� ap�nas 15 terminais em/óperação. C!lm a'·
.

comercialização dos novos

�elefon
g pe. los usuãrios, a

Telesc implantará uma ilha AT ..0 que 'virá atender'
plenamente aquelas localidad. . / .

.'
..

-

Segundo o Deputado delQrYteira, as localida-
des de Iperoba e Ubatuba em sâbFrancisco do Sul, .

precisará urgentemente receber estes novos terminais
telefónicos para poder promover 'Q seu desenvcilvi-'
menta.

Rio Negrinho terá telefonia celular

Em atenção a indicação formulada pelo Depu
.tadoAdelor Vieira na Assembléia Legislativa sobre a

implantação. da telefonia celular para o município de
Rio Negrinho, o presidente da TelescWalmor. de Lu-:
ca enviou ofício nº 350/94, informando que a implan
tação está prevista para o último trimestre deste ano.

Segundo o Deputado Adelor Vieira, Rio Negrinho
não poderá continuar sendo.marginalizado e preterida
deste tão importante sistema de comunicação, razão
pela qual vai continuar insistindo junto à presidência
da Telesc até conseguir este objetivo.

".TR'. -,E'1l0·· MATERIAL �E
'Ir ...

'

• � .CONSTRUÇIO

FONE: (0474) 36-Ó092
ENTREGAMOS TAMBÉM,AOS

SÁBADOS e DOMINGOS
RUA SANTA CATARINA, 3.864 • JOINViLLE • SC.

.' �

.

APOIO:
'DR. NELSON QUIRINO·DE SOUZA

I

VEREADOR -PSOB, MEDICO
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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. Ronaldo: Vamos eliminar
ponto crítico da BR-IOI

Barra Velha. ganha
túnel na BR-IOI

Até que enfim.
Foi assinada a ordem de
serviço para construção
de um túnel sob a

BR-I01, em Barra Ve

lhya. A-ebra será execu

tada pela RGM Enge-

nharia e Construções
Ltda, de São Paulo, é

uma antiga reivindi
cação da comunidade
cansada de presenciar
tantas mortes, durante
as travessias dos mora-

MINISTERIO DOS TRANSf"O'RTES
DEPAR'I'AMENTO HACIOHA� DE ,tS'!'R�AS DE 'RODAG&M.

181 DI.trlto Rodo'vtlrlo hd�1

�STRADA .. l3.��º:VêÇ .

l.OCAL. ��� .

N.o 01(94
FIRMA EMPREITEIRA RG��ENGENHA.RIA E CONSTRUÇÔE$ LTDA

REF. CON,TRATO N.• P�-1:6-:011/�4

.

.

'AUT�RrZAMOS O IN�CIO DOS ,1)��y�çº� 1?�.C::ºN?':I'�lJÇÃO
DA PASSAGEM INFERIOR EM CONCRETO, PELO'ME:TODO NÃO DES _

_ � ; ; .

'ACESSO A B.ARRA VELHA.
...., .. , .

TRECHO P.N.., .. P.Rl.s.ç�DIV. SC.!R.S

.

'.

DATA }:1/9.?/�
ORDEM DE SERVICO
.'

.

.

BARRA }1/05/94

dores na altura do KM

87, ligando o centro de

Barra Velha ao bairro
São Cristóvão. O túnel
será construído sob a

rodovia, evitando trans

tornos no tráfego inten
so das rodovia. Orçado
em mais de R$ 200 mil
reais (recursos atualiza

'dos), o projeto vai eli
minar um perigo ponto
crítico.

I
ENG9 ROBERTO S. RIBAS

CHEFE DO 1·69 DRF/oNER.

Segundo o presi
dente da Câmara de
Vereadores' de Barra
Velha, João Ronaldo
Outra Leite, "esta obra
é um trabalho da 'Câ
mara de Vereadores,
executivo, clubes de
serviços e a comunidade

.

que' se manifestou em

passeatas em várias
oportunidades", Segun
do Ronaldo, tudo foi,
fruto também da visita
do ex-ministro

.

dos
Transportes, Alberto
Goldmann, quando visi
tou a cidade no ano

passado. O vereador
Ronaldo disse que as

obras deverão ficar
prontas antes do início
da próxima temporada
de verão.

Complexo de segurança pronto em outubro
A prefeitura de Join

vilÍe vai entregar no início do

próximo mês o prédio que
abrigará o Pelotão de Cavala
ria da Polícia Militar, no bair
ro -Itaum. Esta obra, que in

tegra o complexo de seguran

ça de Joinville, representa in

vestimento 'de 120 mil dóla

res, dinheiro arrecadado no

município através do ICM e

que não havia sido repassado

pelo governo do Estado. Os

outros três prédios' do com

plexo - O Instituto Médico

Legal, iQ Distrito Policial e

Delegacia de Proteção à Mu
lher - ficarão prontos em ou

tübro, se não ocorrer atraso

no repasse de verbas.
.

. O· Pelotão de Cavala

ria Montada, .localizado na

rua Ituzaigo, tem uma área

construída de 1.038 metros

quadrados. Abriga três blocos
- um para as 32 baias, outro
para a parte de manutenção e

o terceiro para a parte admi

nistrativa. Segundo a Secreta
ria de Obras e Viação, a obra
será entregue no início do

próximo mês. Depois, a ad

ministração ficará a cargo da
Polícia Militar e Secretaria de

Segurança Pública do Gover
no do Estado.'

BANCÁRIOS CAIAM NA REAL
• Procure seu sindicato
• Sindicalize-se e participe
• A união de todos leva à vitória
Sindicato dos bancários de Joinville

Rua Itajaí - 410 - 'Iel.: (0474) 22-3022

Em outubro

Os três prédios ·que
estão sendo construídos na

rua Helmuth Fallgatter, se

gundo ca!endlrio da Divisão
.

de Obras, deverão estar pron-
tos até o dia 12 de outubro,
caso não ocorra atraso no re

passe do'dinheiro por parte
do governo do Estado. Estas

obras, avaliadas em 740 mil

dólares, também estão sendo
construídas com recursos da

Prefeitura, mas que só agora
estão sendo repassados no

Estado.

O maior dos três pr.é-
.

dios vai abrigar o Instituto
Médico Legal, numa área
construída de 2.128 metros

quadrados. O lQ DP terá.650
metros quadrados de área
construída e a delegacia da
-Mulher 552 metros.

. -
-

GIDION' / TRANSTUSA
TRANSPORTE COLETIVO COM SEGURANÇA

Pedestres - andem nas calçadas afastados do meio-fio
. Gidion: (0474) 36-2111 •••• (0474) 35-3666

-

Acácio investindo
na' eletrificação rural

São João do Itaperiú - o prefeito José Acácio Del
rrronego participou na semana passada, em Florianópolis,
junto com o chefe da agência, regional da Celesc de Itajaí,
Edu Márcio Chaves, das negociações com a diretoria da es

. 'ratal, acerca da eletrificação rural de oito quilômetros, para
atender as únicas 17 famílias do município, residentes na re
gião de Santo Antônio, Ribeirão do Salto e Santa' Cruz;
que não dispõem, ainda, da energia elétrica. A proposta le
vada por Acácio foi no sentido de que a Celesc assumisse a

construção das linhas e, em contrapartida, o município cons

truiria a sede própria do escritório de São João do Itaperiú.
Dentro do âmbito da Celesc; ainda, a regional de Itajaí está
procedendo a recuperação das linhas de Braço Santo Antô-
-nio e Rlbeirão do Salto, antes atendidas precariamente pelo
escritório de Massaranduba.

Boletim dos
Radialistas

Atendimento
Médiço

Atendimento
.

OdontológiCo
,
Dr. Adelino Antônio- dOS"
Santos
Braulino Francisco
José Umberto Heidrnann
Hevarts Mucceneki
Atendimento com hora
marcada
Taxa - R$ 1,6Oi

Cabeleireira
Marlene
Aparecida Araújo
Dãs 9:00 �s 20:00 horas
De segunda a sexta-feira

Dr. Nilton S. GOmes
Gnecologjsta .

Atende- as 8 horas da.
manhã
Dr. Antônio A. Filho
Clínico Geral' .

Atende as 9h30min
Dr. Artur R.
Wandhausen

.

Pediatra.
Atende as 14 horas
Dr. Nelson M. Giribaldi
Clínico Geral
Atende bs 17 horas

MATE�DE
CONSTRUÇÃO ROSA
AV. SÃO FRANCISCO DO SUL -198· �

'. �A�RA'De·SUL • FONE: (0474) 48·tn72
• Cimento * Cal * Madeim * Azole,jo .

* Lajota * Materià} Elétrico e hidráulico
.' '. '

.'
BAr�RA DO SUL.�

c'P.RINCF?A DAS PRAIAS' - SC.
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